

平成19年 新しい年を迎えて

あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひします。

町長に今年の展望などを聞き
ました。

Q・平成18年を振り返っていか
がですか。

町長 昨年は思わぬ豪雪で幕が

明けた新大山町2年目の年でし
た。新町スタート当初から様々
な課題の対応に追われていた
職員も少し落ち着き、町民の皆
さんもようやく「大山町」とい
う新しい町に慣れ、町内の行事
やイベント、各種団体や趣味の
サークル活動などを通して交流
が進んでいるなど実感していま
す。

また、年でした。

英知を集結して「大山町総合計
画」「大山恵みの里づくり計画」

など、これからの大山町の指針
とも言うべき大きな計画を策定
することができ、新町の基礎固
めができた年でもありました。

新町になつて初めての全国的
なイベントになりました〔第19〕

回全国スパレク祭」も町民の皆
さんのご協力により、全国から
の参加者に大変喜んでいただき
ができます。

成功裏に終えることができまし
た。さらに、NHKの「日本の
名峰50選」では「大山」が堂々
の第3位に選ばれるなど全国に
大山町の名を広めることができ

ました。

Q・今年の展望はいかかですか。
町長 いよいよ春から光ケーブ
ルを活用して、ケーブルテレビ
や、高速インターネットのサー
ビスが開始されます。身近な情
報をきめ細かく提供し、大山町
により一層の関心を寄せていた
だき、多くの皆さんに町づくり
に参画していただきたいと思っ
ています。

また、10月には5年に1度の
「第9回全国和牛能力共進会」
が鳥取県で開催され、大山町も
肉牛の部の会場となります。さ

らに、念願でありました高速道
路が19年度内には名和ICまで
開通する予定で、利便性の向上
や、町の活性化に大きな効果を

期待しています。

そして今年は何といつても昨
年策定した計画を実現するため
のスタートの年です。今年の干
支は「亥」。猪突猛進、町民の
皆さんと力を合わせて目標に向
かって大きく前進する年となる
ことを願っています。

Q・個人的な目標は何かありますか
町長 昨年は密かに目標として
いた「メタボリック対策」の効
果を上げることができませんでした。
今年こそこの目標を公に
して効果を上げるように頑張ろ
うと思います。何はともあれ健
康が第一。町民の皆さんも今年
一年健康で明るい年となります

今年の願いを一文字で表現
していただきました（町長
の直筆）

躍進



山口隆之 大山町長